

Artikel vom 18.03.2014

CSU Ortsverband Massbach

CSU Ortsverband Massbach gratuliert Matthias Klement



Hermann Dünisch und Oswald Denner, die beiden Ehrevorsitzenden des CSU Ortsverbandes gratulieren Matthias Klement

Im Namen des CSU Ortsverbandes Massbach gratulieren Hermann Dünisch und Oswald Denner, die beiden Ehrevorsitzenden des CSU Ortsverbandes, dem amtierenden CSU Ortsvorsitzenden Matthias Klement zu seinem Wahlerfolg bei der Bürgermeisterwahl der Marktgemeinde Massbach und wünschen Ihm alles erdenklich Gute und Gottes Segen für die zukünftigen Aufgaben als Bürgermeister der Marktgemeinde Massbach.

Große Freude in allen Ortsteilen über Wahlerfolg von Matthias Klement